

\*\*\*\*\*

**今田耕司「プロの漫才師の底力を見てほしい」**

**大谷翔平・藤井聡太の地元でスリムクラブ & ミルクボーイがネタ探し**

**出会ったクセすご住人たちをどうやって漫才に!?**

**『スターの地元を笑いで深掘り！ふるさと漫才 2024』**

**2月18日(日) 午後1時55分 テレビ朝日系列全国ネット**

\*\*\*\*\*



写真：奥州市を取材するスリムクラブ（左）、瀬戸市を取材するミルクボーイ（右）



**ミルクボーイ&スリムクラブの“実力派漫才師”が  
大谷翔平、藤井聡太という令和の2大スターのふるさとに全力取材  
「ふるさと」の知られざる魅力を発掘し、新ネタのオリジナル漫才を制作！  
地元と日本を笑いで元気にします！**

メ〜テレ(名古屋テレビ放送)が2024年2月18日(日)午後1時55分～午後3時20分で放送する「スターの地元を笑いで深掘り！ふるさと漫才2024」。

番組では大谷翔平、藤井聡太という令和の2大スターのふるさとを実力派漫才師が訪れ、知られざる「地元(ふるさと)」の魅力や偉人を直接取材し発掘。集めた街のネタを元に、それぞれが漫才を制作、披露する。

ミルクボーイは藤井聡太八冠のふるさと・愛知県瀬戸市へ、スリムクラブは大谷翔平選手のふるさと・岩手県奥州市へ赴き、街の魅力を全力取材するなか、個性豊かな住人が次々登場し、驚

2024年2月16日

きと笑いの連続となる。これにはネタ集め中の二組も手ごたえを感じた様子で、クセすご住人たちが「ふるさと漫才」にどのように活かされるかも見どころのひとつだ。

また、収録を終えたMCの今田耕司もスターを育んだ街の人々の大切さに納得の様子。ゲストのみちよばも、「スターがいる街はいい街です」と絶賛した。

### ●スリムクラブが岩手県奥州市で出会った人々(一部抜粋)

#### ▽人ひとり通れない?! おもちゃに埋もれた店

聞きこみの途中に立ち寄った玩具店“ベビーショップ”は一步足を踏み入れると、最新トイからプレミア必至の懐かしのおもちゃまであふれんばかりの商品がうず高く積まれており、真栄田も感嘆の声を上げる!しかし、少し歩くだけでおもちゃが崩れ落ちてくる無秩序な店内に、思わず「どうしてちゃんとしてないのか」と尋ねてしまう。

#### ▽老舗和菓子店の社長が見せた漢気

街を代表する和菓子店“回進堂”の社長は江戸時代から続く12代目。立て板に水のようなしゃべりにスリムクラブも閉口する。大谷選手の元同級生から地元の特産・江刺リンゴを使ったゼリーを恋しがっていると聞いた社長がとった驚きの行動とは?

#### ▽バッティングセンターのご主人の鉄板ネタ

「ドジャースに行ったらホームラン60本」と期待をかけるのは、大谷選手が子ども時代に通ったバッティングセンターのご主人。挨拶の際に預かった名刺には長男と書いて「おさお」とあるが、本人の口から意外過ぎる事実を知り、スリムクラブも大爆笑。

#### ▽不愛想な主人が接客するソウルフードのから揚げ

地元のみなさんが口をそろえて名を挙げる奥州のソウルフード“深見屋”のから揚げを確かめに向かったスリムクラブ。ところが口コミによるとご主人は「宇宙一」不愛想なのだそう。

おっかなびつくり店の暖簾をくぐると、「暮れの忙しい時に」「買うだけ買って早く終わりにしてください」と、つれない対応が。果たして二人は店主の懐に入ることができるのか?

### ●ロケを終えたスリムクラブコメント

真栄田 奥州市にロケに行ってきましたが、すごい人が出てきます!

一人ひとりが主人公、爆笑王、情熱の人!

まったく知らない土地でしたけど、すごいエネルギーをいただきました。

大谷選手のおかげで、みんなが素敵な気持ちになって

街がより盛り上がっている感じが伝わりました。

内間 僕もやる気になりました。

真栄田 大谷翔平さんは奥州市、世界だけじゃなく 内間もやる気にしました!



●ミルクボーイが愛知県瀬戸市で出会った人々(一部抜粋)

▽藤井八冠の活躍に応援メニューの開発が追い付かない

駅前の喫茶店“スマイル”は藤井八冠が昇段や戴冠するたびに応援メニューを製作するのだが、六冠を達成した時には七冠になった時のことを考えるなど、そのスピードにメニューの開発が追い付かない悩みを告白する。

▽瀬戸焼のオブジェが駐車場にズラリ

商店街に向かうミルクボーイは駐車場の壁におびただしい数の瀬戸焼のオブジェが並んでいるのに気づく。なんと味の造りに、駒場も子どもの瀬戸焼体験の作品かと想像するが、持ち主らしい喫茶店の店主に話を聞くと、すべて自作なのだという。

▽街コンの仕掛人はパワフルなマダムたち

観光協会で聞き込みをすると、瀬戸市の婚姻率を上げるため「街コン」を主催する名物おばさんがいるという。なにやら“ネットワーク・せとっこ”という名前で活動し、これまでに多くのカップルがゴールインしているらしい。そこに向かったミルクボーイを待ち構えていたのは、なんと平均年齢80才超えの超元氣なマダムたちで、その勢いに取材する二人もタジタジに…。

●ロケを終えたミルクボーイコメント

内海 いや～瀬戸市はいいところですね。

駒場 本当に温かいし…

内海 そう、みなさん温かいから色々喋ってくれるし、

駒場 情報をいっぱい仕入れましたね。

内海 あとみんなが藤井聡太さんを応援してるし

駒場 街が一丸となってますね。

内海 めっちゃめっちゃいい街ですからね。いろいろ魅力が詰まっていますんで果たしてどんな漫才になってるんでしょうか？

ぜひ！お楽しみに～！



●MC: 今田耕司、ゲスト: みちよば コメント

—地元の方、いい方ばかりでした。

みちよば 瀬戸市も奥州市もキャラの濃い方が多くてかった、面白かったです。

やっぱりスターがいる街はいい街です(笑)。

今田 大谷翔平選手や藤井聡太さんのことでロケに来たら、普通はできるだけお二人の情報を話そうって思うじゃないですか、でもみなさん肝が据わっているというか、

2024年2月16日

自分の情報しかしゃべらない(笑)。

—今回、大谷選手と藤井八冠についての印象に変化はありましたか？

今田 二人のスターも元々は何者でもない、どこにでもいる人でありながら、色々な人との出会いや環境、努力で才能を伸ばしてきたんだなって思いました。そう考えるとみんな同じなんだなって。出身地を深掘りすることで、より深くお二人のことが分かった気がします。

みちよば 瀬戸市の商店街のブティックに置いてあった、藤井さんのサインひとつ取っても、サインだけではなく、ひと言を添えていらっやって、本当にいい方だなということが伝わってきました。サインにあのひと言があるだけで、受け取る方も気持ちが変わってくると思います。ずっと応援したくなります。

今田 そうだった、サインにちゃんとひと言、入ってたね。  
10年後にマネージャーが書いていたら嫌だよね…

みちよば 藤井さんはそんな人じゃないですよ！絶対あのままです。

—番組の魅力を聞かせて下さい。

今田 漫才師がスターの地元で、キャラが濃い人と触れ合うなか、そのルーツが見えてきたり、美味しいグルメに出会ったりするのが面白い。さらにロケを楽しんだ後は、ゲットした情報を元にネタを作り、お客さんの前でこの日限りの漫才を披露するのですが、ネタになる情報がたくさんありすぎて、逆に困ったんじゃないですかね。テレビでやるときは劇場で何度か披露した後とか、稽古を積んだ上でやるんですけども、ここでいきなりネタおろしですから。あり得ないくらい緊張している芸人の、プロの底力を是非見ていただきたい。

みちよば 私、楽屋が二組と隣だったのですが、必死に練習する声が聞こえてきて、やっぱり不安なんだろうなって思ったので、それを本番であんなに近い距離で観させていただいて、感慨深かったです。終わった後の二組の解放感がすごく伝わってきて、一生懸命やったことが伝わってきました。  
スターの素顔も見えてくるし、とにかく地元の人が面白すぎます(笑)。





**【番組概要】**

- 番組タイトル：スターの地元を笑いで深掘り！ふるさと漫才 2024
  
- 放送日時：2024年2月18日（日） 午後1時55分～3時20分
- ※放送エリア：テレビ朝日系列 全国ネット
- 出演者： 今田耕司 みちよぱ（池田美優）  
スリムクラブ（真栄田賢・内間政成）ミルクボーイ（駒場孝・内海崇）
- 協力： 岩手県奥州市のみなさん  
愛知県瀬戸市のみなさん
- 番組公式ホームページ  
[https://www.nagoyatv.com/program\\_sp/furusatomanzai2024.html](https://www.nagoyatv.com/program_sp/furusatomanzai2024.html)
- 制作協力：ジャンプコーポレーション 吉本興業
- 制作著作：メ〜テレ